



GRÜNE im Kreistag Mettmann - Düsseldorfer Str. 26 - 40822 Mettmann

Vorsitzender des Kreistages
Herr Landrat Thomas Hendele
Kreishaus
Düsseldorfer Straße 26
40822 Mettmann

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
im Kreistag Mettmann

Kreishaus, Düsseldorfer Straße 26
40822 Mettmann
Tel 0 21 04 - 99 - 29 74
gruene.fraktion@kreis-mettmann.de
www.gruene-kreis-mettmann.de

Mettmann, 2.06.2020

Anfrage zur Sitzung des Kreistages am 22.06.2020 - Beschlüsse des Regionalrates zum Regionalplan konträr zu Kreistagsbeschlüssen

Sehr geehrter Herr Landrat Hendele,

in den vergangenen Monaten hat sich der Kreistag mehrfach sehr ausführlich in umfangreichen Detailabstimmungen mit den Flächenplanungen im Rahmen des Regionalplanes beschäftigt. Im Ergebnis wurden dazu vom Kreistag mehrere Stellungnahmen abgegeben.

Nun hat Anfang Mai der Regionalrat getagt und sich mehrfach sowohl über Stellungnahmen des Kreistages als auch über Beschlüsse der vor Ort betroffenen Stadträte hinweg gesetzt.

Vor diesem Hintergrund bitten wir die Kreisverwaltung um Beantwortung folgender Fragen in der kommenden Sitzung des Kreistages am 22.06.2020:

1. Wie genau hat sich der Regionalrat zu allen Flächen im Detail verhalten, zu denen der Kreistag Stellungnahmen verfasst hatte?

Hierzu bitten wir die Kreisverwaltung um Aufstellung einer Matrix zur Abbildung, welche Beschlüsse der Kreistag und die Stadträte gefasst haben und wie der Regionalrat mit welchen Mehrheiten letztlich entschieden hat. Eine ähnliche Vorlage aus den Beratungen im Kreistag kann gerne fortgeschrieben und mit den aktuellen Regionalrats-Entscheidungen ergänzt werden.

2. Wie schätzt die Kreisverwaltung die Entscheidungen des Regionalrates vor dem Hintergrund der eingereichten Positionen des Kreistages ein?
3. Welche Reaktion bzw. Antwort von Kreistag und Kreisverwaltung an den Regionalrat ist nun vorgesehen?
4. Wie sieht die Kreisverwaltung die Abweichung im Abstimmungsverhalten einzelner Fraktionen, die im Kreistag gegen Flächenverplanungen und im Regionalrat konträr dann dafür gestimmt haben?

Wir bedanken uns für die Beantwortung der Fragen.

Mit freundlichen Grüßen

Bernhard Ibold

Martina Köster-Flashar

Alexandra von der Heiden